
 

Compte rendu de la Réunion Mensuelle Ouverte à tous 
du CIQ St Antoine Plan d’Aou Les Bastides 

Du 03 / 11 /2016 
 
 
 
 
 

Sommaire 
Ordre du jour ....................................................................................................................................... 2 

I Validation de l’ordre du jour ............................................................................................................. 2 

II Validation du CR précèdent .............................................................................................................. 2 

III Compte rendu des activités ............................................................................................................. 2 

a) Le suivi des réunions ............................................................................................................... 2 

b) Dossiers en cours ..................................................................................................................... 3 

IV Le Budget ......................................................................................................................................... 3 

V Questions ou remarques diverses .................................................................................................... 3 

 

 
  



Page 2 
 

Membres du CA Présents : 
GUIGNARD Anne-Marie, BOYER Alain, BERTHIER Guy, GAROSCIO Christine, RAMPAL 
Georges, MARTIN, Martine, LAMACCHIA, MESLEM Tahar, SAMAT Yves 
Membres du CA Absents excusés : 
 
Membres du CA Absents :  
Cadenel Louis, Tagliaferri Annie Tchordikian Jeanine 
Elus présents 
 
Intervenants extérieurs présents : 
Présidente CIQ les Bastides 
 
Début de la séance 18 heures, nombre de personnes présentes : 35. 
 
Préambule : Afin de faciliter la lecture du compte-rendu, les notes des chapitres ne sont pas 
forcément dans l'ordre chronologique, mais ont été quelquefois regroupées. 

 
Le président de séance est Guignard Anne Marie 
Le secrétaire de séance est Berthier Guy 
 

Ordre du jour 
I Validation de l’ordre du jour 
II Validation du CR précèdent 
III Compte rendu des activités 
IV Budget 
V Question diverses 
 

I Validation de l’ordre du jour 
Aucune remarque, ni proposition, ni opposition à l’ordre du jour, celui-ci est adopté. 

II Validation du CR précèdent 
Aucune remarque, ni proposition, ni opposition au CR précédent, celui-ci est adopté. 

III Compte rendu des activités 

a) Le suivi des réunions 

En préambule, le vice président rappelle les conditions et les contraintes qui guident les 
actions du CIQ. 
 
Mme la Présidente nous présente les diverses réunions auxquelles elle a participées et 
nous en souligne les points importants. 

1) Réunion sur PLUI en mairie de secteur du 14/10/2016 avec Mme GHALI 
2) Réunion sur la préparation de la cérémonie du 11 Novembre le 27/10 /2016 ? les 

cérémonies auront lieu à St Antoine et à St André 
3) Réunion  de la fédération des CIQ du 15eme le 11/10/2016 

 
M. le vice Président nous présente les diverses réunions auxquelles il a participées et 
nous en souligne les points importants 
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1) Réunion du conseil citoyen. le 27/10/2016 au carré Gabriel sur l’emploi 
 

2) Réunion Chemin de Mimet à la demande des riverains avec les services 
techniques de la Mairie suite à des problèmes de stationnement et de vitesse 
excessives. Les riverains vont faire un courrier à la Mairie Copie au CIQ. 

b) Dossiers en cours 

M Boyer et Mme  Guignard nous font le point sur les dossiers en cours : 
1) Voirie : le point sur les caméras installées et opérationnelles ou non : une réunion 

visite du quartier est prévue pour trouver les endroits ou doivent être installées 
de nouvelles caméras. 
 

2) Collecte des ordures : explications données sur les horaires de collecte et le 
pourquoi du passage des agents de la police qui mettent des PV 

 
3) Propreté : problème des ordures jetées dans Caravelle. Discussion et explications 

des démarches déjà faites. 
 

4) PLUI : explications  données sur les différents travaux proposés par le nouveau 
PLU qui devient inter communal à partir de 2020 et non plus communal. Il faut 
des personnes participent aux travaux d’une commission interne du CIQ pour que 
nous puissions présenter nos propositions. 

 
5)  La cérémonie du 11 novembre du 15 ème arrondissement se déroulera chez 

nous. RV à 10h30 sur la place. Venir nombreux. 

IV Le Budget 
Pas d’intervention sur le budget 

V Questions ou remarques diverses 
Deux commerçants de St Antoine adhérents du CIQ viennent nous parler des problèmes 
de stationnement depuis la fermeture de l’ancien parking de la gare et pensent que 
depuis leur chiffre d’affaire a baissé de 10%. 
Donc explications sont données sur l’historique et le pourquoi de cette fermeture. 
Les commerçants ont fait des courriers à la mairie. 
Nous prenons en compte leurs arguments et leur exposons nos besoins d’informations 

complémentaires. Nous exprimons à nouveau ,notre volonté manifestée juste après l'élection 

de la nouvelle, équipe du CIQ dès le printemps 2015 de pouvoir dialoguer avec les 

représentants de la totalité des commerçants , mais qui n’avait pas eu de suite par 

l’impossibilité de trouver des responsables de ladite association . 

Nous proposons une concertation avec les responsables de l’association des commerçants de 

St Antoine qu'ils vont reconstituer . 

 
Prochaine Réunion le jeudi 01 /12 /2016 à 18H 

 

L’ordre du jour étant épuisé et plus personne ne demandant plus la parole, la séance est 
levée à 19h20 heures. 
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En conséquence, de tout ce qui précède, il a été dressé le présent procès-verbal de la 
réunion mensuelle ouverte à tous qui s’est tenu le 3/11/2016 
Signé par la Présidente et le Secrétaire.  


